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会員各位におかれましては、益々ご清栄のことと存じます。 

新型コロナウイルスが蔓延し、多くの方がお亡くなりになられ、多くの方が感染しまし

た。まだまだ収束にも至らず、感染の拡大が懸念されています。そして今まで当たり前で

あった日常生活を送ることが難しくなり、常にマスクを着用し「三密」を避ける生活が続

いています。そのため連絡協議会総会も書面で行わせていただきました。その後介護保険

課との協議や情報発信以外は活動を自粛させていただいておりましたが、7 月 22 日役員会

を開催し、今後の今年度の活動について話し合いを持ちましたのでご報告致します。 

 令和 2 年度事業計画を確認し、「何が実行できるのか、どういう形であれば実行できるの

か、リスクを考えた上では無理をしない方が良い、今後の予測ができない、」等、様々な意

見が出され検討を行った上で、今年度は計画通りに実行することは難しいと判断させてい

ただきました。会費についても話し合いを行い、今年度は皆様からお預かりした会費を役

員会（各グループの総意）として実行できることを検討・模索していくこととし、予算案

とは別の形での活動・活用方法を検討させていただければと考えています。役員会として、

全く活動はしないという結果には至っておりませんので、ご理解をいただきたいと思いま

す。但し、毎年開催してきました『大和医療福祉従事者大懇親会』は、中止させていただ

くことといたしました。 

 今後の活動については、例年同様の活動はできませんが、大和市との協議や情報発信は

継続しながら役員会で話し合いを行い、会員の皆様に何かしらのフィードバックができる

ように検討を進めていきたいと考えています。また今年度より主マネグループが正式に立

ち上がりましたこと、運営委員と役員も一部入れ替わりましたので、ホームページに掲載

を予定していますのでご確認いただければと思います。 

 終息の見えない新型コロナの対応では悩み、苦慮されていることと思います。会員の皆

様にはどうぞお身体には十分留意され、各サービス事業所と協力してご活躍されますこと

を祈念しております。 

 連絡協議会としての経過報告となりましたが、今後ともご協力とご支援のほどよろしく

お願いいたします。 

 

 

※県ケアマネ連絡会アンケートのご協力ありがとうございました。只今集計中とのことです。 


